

So erreichen Sie mich

Wahlkreisbüro Sven Heinemann

Grünberger Straße 4
10243 Berlin

Telefon (030) 29 36 33 64



E-Mail: sven.heinemann@spd.parlament-berlin.de

www.facebook.com/SvenHeinemannMdA

www.instagram.com/svenheinemannmda

www.svenheinemann.de

Öffnungszeiten

Mo – Do 12:00 – 16:00 Uhr
Fr 13:00 – 15:00 Uhr

Besuchen Sie mein Wahlkreisbüro!

Meine Mitarbeiter Michael Wetzels, Ernst-Patrick Momm-



sen und Julian Bondarenko helfen Ihnen gerne weiter.

SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22

E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de

www.spdfraktion-berlin.de

V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Programm

Montag, 26. Mai 2025

🕒 18:30–20:30 Uhr (öffentlich)

Bier & Wein: Stadtentwicklung auf dem RAW-Gelände
mit Stephan Machulik, Staatssekretär für Wohnen und
Mieterschutz

📍 R.A.W. - Gelände, Revaler Strasse 99, 10245 Berlin

Dienstag, 27. Mai 2025

🕒 15:00–16:00 Uhr (öffentlich)

Mobile Sprechstunde am Boxhagener Platz

📍 Boxhagener Platz, 10245 Berlin

🕒 17:00–18:00 Uhr (öffentlich)

**Kiezspaziergang mit der BSR vom Boxhagener Platz zum
Annemirl-Bauer-Platz**

📍 Treffpunkt: Baumstumpf auf dem Boxhagener Platz,
10245 Berlin

🕒 18:00–20:00 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung)

Schmaus & Politik: Sauberkeit im Kiez mit der BSR

📍 Restaurant Auszeit, Neue Bahnhofstraße 32, 10245 Berlin
Aufgrund begrenzter Plätze bitte ich um Anmeldung: per
E-Mail an sven.heinemann@spd.parlament-berlin.de oder
per Telefon an **(030) 29 36 33 64**

Mittwoch, 28. Mai 2025

🕒 13:00–14:00 Uhr (öffentlich)

Mobile Sprechstunde am Ostkreuz

📍 Haupteingang Sonntagstraße, 10317 Berlin

Fraktion vor Ort
Friedrichshain-Kreuzberg



Einladung

Treffen Sie
Sven Heinemann

Ihr Abgeordneter für
Friedrichshain-Kreuzberg

26., 27. und 28. Mai 2025

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Friedrichshain-Kreuzberg

Liebe Nachbarinnen und
Nachbarn,



ich lade Sie herzlich zu meinen dies jährigen „Fraktion-vor-Ort“-Terminen ein. Ich vertrete Ihre Interessen im Berliner Abgeordnetenhaus. Als Mitglied im wichtigen Hauptausschuss kann ich an entscheidender Stelle die Politik für unsere Stadt und für Friedrichshain-Kreuzberg beeinflussen. Der persönliche Austausch mit Ihnen ist mir daher besonders wichtig. Ich würde mich daher freuen, Sie im Zeitraum vom 26. bis 28. Mai 2025 einmal persönlich kennenzulernen. Hierfür habe ich ein abwechslungsreiches Programm für Sie vorbereitet.

Für ein sicheres, soziales Leben in Friedrichshain sind mir aktuell drei Kiez-Themen besonders wichtig:

Kiez-Kultur: Das RAW-Gelände

Mehrere Gebäude auf dem RAW-Gelände sind sanierungsbedürftig und es fehlt nach wie vor an Planungssicherheit für die Betreibenden und für die Weiterentwicklung des Areals.

Die Lage ist also mehr als ernst. Deswegen setze ich mich dafür ein, dass die kulturellen und sozialen Räume des Geländes, wie die Skaterhalle und die verschiedenen Orte der Subkultur, langfristig gesichert und weiterentwickelt werden können!



Kiez-Reinigung: Sauber und sicher in Friedrichshain

Grünanlagen sind Rückzugsorte unseres Kiezes. In Zusammenarbeit mit der BSR habe ich mich dafür eingesetzt, dass unsere Grünanlagen, Parks und Straßen häufiger gereinigt werden. Aber hier muss noch mehr geschehen!

Es braucht z.B. mehr Mülleimer, eine bessere Taktung der Reinigung und vor allem eine nachhaltige Pflege der Anlagen. Nur so können unsere Rückzugsorte zu dem werden, was einen sozialen Kiez auszeichnet: sauber und sicher!

Kiez-Mobilität: Ausbau der Verkehrsinfrastruktur

Mobilität ist eine der drängendsten sozialen Fragen. Die Menschen ärgert zurecht, dass unsere Bus- und Bahninfrastruktur in einem ausbaufähigen Zustand ist. Deswegen werde ich weiterhin dafür kämpfen, dass der Bahnhof Ostkreuz weiter ausgebaut wird, etwa durch die Neugestaltung der Bahnhofsvorplätze, ein neues Fahrradparkhaus und durch die Sanierung der Beamtenwohnhäuser.

Darüber hinaus arbeite ich bereits daran, dass in unserem Kiez der Ausbau der Verkehrsverbindungen vorangetrieben wird. So möchte ich, dass insgesamt der Umweltverbund gestärkt wird, etwa durch den Neubau von Radwegen und besseren Straßenbahn- und Busverbindungen. So werden die Menschen künftig besser und schneller an ihr Ziel kommen.

Ihr Sven Heinemann,
Mitglied des Abgeordnetenhauses von Berlin,
Sprecher für Vermögen der SPD-Fraktion



SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, quirlige und bunte Metropole im Herzen Europas. Berlin ist eine Stadt, die immer in Bewegung ist und in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir möchten wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas noch besser laufen könnte oder, wo etwas schon gut funktioniert. Wir möchten zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 35 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Unsere Stadt muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein echtes Miteinander. Jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin noch besser, als es jetzt schon ist – gerechter, solidarischer, menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen im Gespräch bleiben. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender